



Regionaljournal Steiermark



Sehen oder Nicht Sehen – das ist die Frage!

Geht es Ihnen auch wie mir? Auf unseren Straßen sind viele schlecht bis kaum sichtbare Autos unterwegs!

Auf meinem täglichen Weg zur Arbeit sehe ich häufig Autofahrer, die trotz Frühnebels ohne Beleuchtung unterwegs sind.

Heute früh waren es auf der 10km kurzen Strecke zwischen Spielberg und Fohnsdorf drei Fahrzeuge!

Einige davon hatten zwar die vorderen Scheinwerfer aktiviert, die Rückseite aber war finster.

Das sogenannte „Tagfahr-Licht“ ist für Situationen, in denen es auf „gesehen werden“ ankommt, völlig ungeeignet. Wird aber gedankenlos verwendet! Vielleicht auch mit der Überzeugung „Ich habe ja mein Licht eingeschaltet“.

Liebe Autofahrer: Bitte denkt an Eure und Anderer Sicherheit!

